

COMISIÓN EJECUTIVA

Toledo 06 de agosto de 2019

Desde la comisión ejecutiva de Uptes queremos dar la bienvenida a tod@s los afiliados y agradecer la confianza que habéis depositado en nosotros.

Nuestros objetivos a medio plazo será alcanzar la máxima representación posible para poder estar en las mesas de negociación con las empresas, para ello necesitamos afiliación y la implicación del mayor número de profesionales del transporte y emergencia sanitaria, mientras esto sucede estaremos pendientes de que se cumplan nuestros derechos como trabajadores.

Queremos ser la herramienta que utilicéis para solucionar cualquier cuestión que tenga que ver con vuestra vida laboral.

Vamos a sacar un comunicado con nuestro punto de vista sobre lo que ha acontecido estos días sobre un acuerdo que al parecer tenían empresas y sindicatos mayoritarios.

Hemos detectado en algunas zonas que no se está realizando el pago de salario acorde al convenio actual. Para esto estamos diseñando una hoja de cálculo muy sencilla para poder calcular los salarios de los trabajadores para poner en manos de nuestros afiliados. En cualquier caso, cualquier afiliado que quiera que se realicen sus cálculos, se puede poner en contacto con UPTES a través de la web o de los teléfonos que aparecen en el pie de esta página. Una vez realizado el cálculo y detectado el error si lo hubiera, nos pondremos en contacto con el trabajador para iniciar la reclamación, esto valdrá para realizar los cálculos de salarios con las tablas salariales que se firmen en el nuevo convenio.

Estamos trabajando y tenemos acuerdos con el centro de formación de FP presencial y a distancia más importante de Castilla la Mancha y uno de los más importantes a nivel nacional Eborá formación, algunos de nuestros afiliados ya se están formando con ellos y beneficiando de las ventajas de los acuerdos alcanzados con Eborá formación.

Vamos a comenzar a realizar asambleas en cada una de las provincias de la región para poder poner caras a UPTES, hablar de los problemas laborales que afectan en cada una de ellas y poder ponerles solución, las primeras comenzaran a mediados de este mes de agosto.

Sin más, volver agradecer la confianza depositada en vuestro sindicato, un saludo y a los que estén de vacaciones disfrutar.

¡AFILIATE A UPTES!.....JUNTOS Y UNIDOS SOMOS MAS FUERTES